

Medio ambiente - Mediterráneo - 12/10/2019



MEDIO AMBIENTE

Con el fin de mostrar de manera práctica y experiencial el potencial pedagógico que ofrecen las nuevas tecnologías, *La Vida de las Cosas*, el innovador proyecto educativo y de sensibilidad ambiental de Fobesa y Fovasa, las empresas que conforman la división medioambiental de Grupo Gimeno, se trasladó a la Universitat Jaume I, donde alumnas y alumnos del Grado en Maestro de Educación Infantil y Primaria asistieron a una singular *Reciclase* para conocer a fondo este programa que, a través de seis personajes animados y material didáctico de última generación, persigue concienciar de la importancia de cuidar el medio ambiente.